
6 Pièces

178 m²

Réf. JBV176

895 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le  groupe  Berti  and  sons  vous  propose  à  la  vente  cette  villa  de

178.37m²  avec  garage  sur  Mandelieu  idéalement  placée  proche  de

tous commerces à pied sur un terrain plat de 880m² . Possibilité de la

transformer en 2 ou 3 appartements. Elle se compose comme suit: - en

RDJ : séjour / salle à manger donnant sur un beau jardin exposé plein

sud, cuisine indépendante pouvant s'ouvrir sur le séjour, 2 chambres ,

1 salle d'eau , wc indépendant, buanderie et garage de 21m² avec belle

hauteur.  -  au 1er étage :  une chambre en suite avec salle de bains et

terrasse indépendante plein sud et un appartement ...

The  Berti  and  Sons  group  offers  for  sale  this  178.  37sqm  villa  with  garage  in

Mandelieu,  ideally  located  close  to  all  shops  on  foot  on  a  flat  plot  of  880sqm.

Possibility of transforming it into 2 or 3 apartments. It is composed as follows: - on

the ground floor: living / dining room opening onto a beautiful south-facing garden,

independent  kitchen  that  can  open  onto  the  living  room,  2  bedrooms,  1  shower

room, separate toilet,  laundry room and garage of  21sqm with good height.  -  on

the  1st  floor:  a  bedroom  en  suite  with  bathroom  and  independent  south-facing

terrace and a 2-room apartment with ...

BERTI AND SONS 

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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